

# En hommage aux anciens

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **134 (1989)**

Heft 3

PDF erstellt am: **25.04.2024**

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

- *Observations.* Observer le dispositif de l'ennemi, son armement, et déceler ses intentions. Une telle mission, qui en montagne peut durer parfois plusieurs jours, exige une grande connaissance de la montagne, une utilisation parfaite du terrain et un sang-froid à toute épreuve.
- *Harceler* l'ennemi par de brefs coups de main sur ses arrières ou ses avant-postes.
- *Assurer* la garde d'un passage obligé.  
(...)

Plt Pierre Bovay

## En hommage aux anciens

et dès le prochain numéro, la jaquette de notre périodique présentera des photographies d'avant et de durant la mobilisation de 1939-45.

Des esprits chagrins avancent qu'une commémoration trouverait mieux sa place en 1995. Un vétéran de Cressier fait remarquer à son quotidien, en réponse à la diatribe d'un autre lecteur: «*Quand il souhaite que la fête n'ait lieu qu'en 1995, je pense que c'est par esprit d'économie, parce que dans 6 ans notre nombre aura bien diminué.*»

La RMS n'a pas attendu: En 1979, elle ouvrait la rubrique de «La Revue Militaire Suisse à la veille de la guerre». Elle devint «La Revue Militaire Suisse au début de la mobilisation». Puis «La Revue Militaire Suisse en l'an quarante», etc. Durant six ans, elle s'ingénia à rappeler succinctement les événements du mois correspondant des hostilités sur le terrain européen et mondial et à citer un choix de textes de ses colonnes de l'époque.

Laissons le mot de la fin à ce vétéran: «*Notre pays n'est pas sans reproches; on s'en est rendu compte ces derniers temps. Mais si on peut y vivre assez confortablement, c'est bien grâce à ces «planqués» dont il est fait mention. Ils n'ont pas seulement fait la mob, mais ils ont travaillé dur pendant un demi-siècle, chacun selon ses possibilités, pour le bien de la génération actuelle.*» ■